

2016年10月31日(月)発行

# 自治会報 第74号

発行人 編 集 発行者 實光 良夫 自治会 広報部 六甲アイランドCITY自治会 神戸市東灘区向洋町中2丁目8番地 TEL (078) 857-7375 FAX (078) 857-7376 H. P=http://www.ric. jp/ Mail=ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp

第14回

RIC文化フェスティバル開

(株)甲南堂印刷

です。 階のオルビスホール、入場は無料 場所は神戸ファッション美術館5 IC文化フェスティバルも今年で14 アイランドの秋の恒例行事・R .目を迎えます。 開演日は11月20 (日曜 12時45分~16時)、開演

演舞、第2部は音楽(器楽、合唱) は2部構成で、第1部はダンス・ 楽器演奏、ダンスなど盛りだくさ 司会で、素晴らしい歌やコーラス、 となります。 んの舞台を予定しています。舞台 今年も小山乃里子さんの軽妙な

交え、舞台にかける熱い思いを感 活動状況や練習風景等のトークも 練習を重ねて参りました。日頃の ティバルに出演されるのもご近所 方々がお住まいです。文化フェス 多種多様なご趣味を持つ住民の な芸術文化都市・六甲アイランド じていただければ嬉しいです。 にお住まいの住民の方々、夏から には、プロの演奏家だけでなく コスモポリタンでフレンドリー

くライブ活動を行っているグルー で『心から』という意味で、心から 名の『Excorde』とはラテン語 プです。キューバの音楽事情と ナルの曲まで、関西を中心に幅広 古き良きキューバ音楽からオリジ 音楽を伝えるという信念のもと、 デュオ『Ex corde』です。 デュオ Ayaで構成されるキューバ音楽の Yaxellと彼の奥様で日本人の ゲスト主演者は、 キューバ人の

さい。 キューバ音楽をゆっくりとお楽しみくだ

料となります。 ン美術館と小磯記念美術館の入館が無 関西文化の日」にあたり、神戸ファッショ 文化フェスティバル当日の11月20日は

アイランドを愛する者同士、 運営、観客と違いはあっても、 営スタッフも全てボランティアです。出演 に包まれた感動のステージをご一緒に創 化を楽しんでいただければと思います。 フェスティバルの意味は"お祭り"、運 秋の一日、たっぷりとアイランドの文 拍手と歓声 みな六甲

お待ちしていますー

りあげましょう。



ている。 より」の原稿は三善校長自らが執筆され くない。着任以来発行されている「学校だ れも育ちも関西なので会話は違和感が全 五月号「半学半教の心構えで」では、学 教員生活は関東で始められたが、生ま

を取り上げながら地域行事に参加するこ とで多くの人と交わることの大切さを訴 溢れる小学校にしたいとも語る。 説く。「学びつつ教え、教えつつ学ぶ」姿が び続ける者のみが教えることが出来ると 洋ふれまちカップ三世代交流卓球大会\_ ントについて紹介されている。中でも「向 六月号では六甲アイランドの各種イベ

ような回答をいただいた。 象に残っている出来事はとの質問に次の 豊富なキャリアを積まれた中、一番印

Ex corde

# 校長室でお話を伺った。

動機を訊ねた。 ある。まずは早朝ラジオ体操への参加の 洋小学校に赴任された三善公文校長で している見掛けない男性がいた。今春、向 ングをしながら、子どもたちと楽しく話 会場の広場で、サッカーボールでリフティ 主催の「夏休みラジオ体操」を開催した。 今夏も七月八月と期間限定で自治会

ず生涯にわたって楽しめるのが良い」と。 るスポーツは卓球です。老若男女に関わら 様子を見たい。地域の様子を知りたい。 表明された。スポーツについては「続けてい と現場を重視する基本的な姿勢を即座に 「子どもたちの学校生活以外の普段の

|向洋小学校だより

護者の小学校の教育活動に対する熱心な の「たくましさ」については少し物足りな 恵まれた環境に育つが故か、子どもたち 意欲が高く、生活態度も良好である。保 取組も素晴らしいと話される。その反面 学ぶ

さを感じるとも付け加えられた。 ションの力を育み、身に付けること。そし を展開し、豊かな表現力、コミュニュケー る学校にしたいと熱く意欲を示される。 に参加し楽しい行事が進められる力のあ 「話すこと」「書くこと」を大切にした授業 将来の実生活に結びつく「聞くこと」 子どもたち同士が進んで行事の企画

加される三善校長にエールを贈ろう。 (広報部取材担当 塩野 知子 髙木 政幸

今秋の六甲シティマラソン大会にも参

# 「学びつつ教え、教えつつ学ぶ」

# 運動会を一週間後に控えた金曜日の午後に 向洋小学校 三善 公文 校長に訊く

# |ラジオ体操に参加!

が母親になりその子どもさんと再び出会

神戸市で教職について27年目。教え子

|教員生活で印象に残ること

て就いた小学校である子どものひと言が うこともあると話される。校長職に初め

心に深く刻まれる。

「三善先生のような校長先生になりたい。」

初めて校長として子どもたち、保護者

# 深げに話された。 |向洋小学校のこれから

六甲アイランドの子どもたちは、

と一緒に活動した後姿が子どもにも伝

わったように思えてうれしかったと感慨

が得られず撤回することになりま

について、I期入居者の全員の賛同

Ⅱ期を戸建て住宅に変更すること

の話し合いを行いました。しかし 歳月をかけて、入居者と販売業者 されました。戸建て住宅にするに

であり、建築計画から実に10年の はⅠ期入居者の全員の賛同が必要 期は集合住宅から戸建て住宅に変 年に全戸数入居が終わりました。Ⅱ

更することを、

販売業者から提案

0戸の集合住宅で合意し、平成26

した。最終的にⅡ期の計画は44

開始。その後9・10番館が完成し 年に6・7・8番館が完成、入居

現在に至っています。秋ごろから

W7の歴史

第17期理事長 坂口

猛

年に入居が始まりました。当初の ウエストコート7番街は平成11

は計画通りスタートして、平成14 区でした。I期(1番館から5番館) 戸、総戸数1181戸の大集合街 画はⅠ期322戸、Ⅱ期859

菜を植え日々手入れをしています。 貸農園にはトマト、キュウリ等の で花見会をしています。また敷地内の 植えを手伝い、桜の時期には団地内 がっています。春と秋には、花壇の花 で2か月に1回の昼食会で盛り上 発足しました。 メンバーは40名ほど てシニア&ミドルの会が平成19 ウエストコート7番街の特色とし

向けての補植

RICローズガーデン

R(Ⅱ期)ではなく、一つのウエスト す。これについては早急に1名に変 Ⅱ期各々1名、計2名が登録されて 時間をかけて歩み寄る事を心掛けな 別の団地 (街区)だと思われている 合わせて一つの街区です。しかし、 ウエストコート7番街はⅠ期、Ⅱ期 ギャップが出てきたことです。当然 が10年以上開いたため年齢層 更することを検討しなければと考え 区でありながら、街区代表がⅠ期、 ています。 は今後いろいろな弊害が予想されま います。街区代表が2名ということ いてもウエストコート7番街は1街 方がおられ困惑しています。これは いう名称を使用した為、Ⅰ期とⅡ期は 販売業者がⅡ期をW7レジデンスと ればと感じています。自治会にお 悩みとしてⅠ期とⅡ期の入居時期 ト 7 今後はW7(I期)・W7

植し、まちびらきの節目に花を

桔梗)を計925株と50球を補 ア、アンチューサ、ラベンダー、 ギガンチューム、ガイラルディ ア、ラークスパー、アリユーム



たりとした快適な空間が広がって

います。センターロードを歩くと

います。 と思って

たため、街区内は他にはない、ゆっ

ならない なければ

です。総戸数が当初計画より減っ

ります。そのため入居者以外の方 外国の景色を見るような気持にな

が私有地である団地内を通り抜け

て行かれ、

防犯対策に苦慮してい

戸数762戸の、最大規模の街区

を模索し

いくこと

したが、六甲アイランド内では総

当初の計画からは戸数が減りま

ト7番街が完成します。

番街を築

います。これによりウエストコー れ、来年春には入居予定になって 最後の11・12番館の販売が開始さ

夏のバラ剪定講習会の様子

は、みなさんのお越しをお待ち 軽に補植作業にご参画くださ グに興味がある方は、ぜひお気 ミリーで行います。ガーデニン 添える計画です。 から 予定、ローズガーデンファ 補植作業は11月9日(水)10時 ローズガーデンファミリー

びらきから30年目に入ります。 ルとなり、住民の皆様のいこい ンパニュラメジューム、オルレ ローズガーデンでは宿根草類 の場として定着してきました。 デンは六甲アイランドのシンボ (ジキタリス、キンギョソウ、カ まちびらき30年に 来年、六甲アイランドはまち 5年前に開園したローズガー

第6回

# 六甲アイランド CITY自治会 フォトコンテスト

六甲アイランドCITY自治会フォトコンテストの ご案内です。作品の募集を11月中旬より開始し ます。テーマは六甲アイランドに関するもので あれば自由です。皆様、ふるってご応募くださ い。詳細は11月中旬に全戸配布予定のチラシ または六甲アイランドCITY自治会ホームペー ジをご覧ください。

アドレスは↓

http://www.ric.jp

検索



# 编集後記

芸術の秋、スポーツの秋。 11月には自治会が主催・後援する文化 フェスティバル、六甲シティマラソンが 開催されます。参加される方は日頃の 成果を十分に発揮してください。 皆さん、鑑賞、応援にいきましょう。

# お問い合わせ先

六甲アイランドCITY自治会 (RICふれあい会館)広報部まで TEL 857-7375 FAX 857-7376 E-MAIL ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp

リバーモールのライトアップがはじまり一年を迎えます。 人工的な水路はライトアップにより魅力的な都市空間と して蘇り、水辺を安全安心な場所と変えるだけでなく、 自然を感じる豊かな「わがまち空間」に育ちつつあります。



	11月~1月リバーモールライトアップ日程			
	月	日	期間	記念日・期間
	11月		1日~11日	オレンジリボンデー(子ども虐待防止)
			12日~13日	パープルリボンキャンペーン(DV防止啓発)
			14日~30日	ブルーサークルキャンペーン(世界糖尿病デー)
	12月		24日~25日	クリスマス
	1月	1日		元旦
			2日~31日	阪神・淡路大震災メモリアル
	K GXQL			